

Monsieur Stanley E. Gooch (42 ans), né à McLennan (Alberta), comme Ambassadeur au Costa Rica avec accréditation simultanée au El Salvador, au Nicaragua et à Panama.

Monsieur Gooch [baccalauréat ès arts, Université d'Alberta, 1964; maîtrise ès arts, Université d'Alberta, 1966] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Buenos Aires, Belgrade et comme Conseiller à Vienne et aussi en tant que Représentant permanent adjoint, Bureau des Nations-Unies à Vienne. A Ottawa, de 1977 à 1978, il a été Directeur adjoint, Amérique latine. Depuis 1983, il est Directeur, Direction des Relations transfrontières avec les Etats-Unis. Monsieur Gooch remplace Monsieur F.M. Filleul qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur James G. Harris (57 ans), né à Sandwich (Ontario), comme Haut-commissaire en Inde avec accréditation simultanée comme Ambassadeur au Népal.

Monsieur Harris [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1951; maîtrise ès arts, Université de Toronto, 1952] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il a servi à l'étranger à Canberra, Colombo, Paris [Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN)], Bruxelles (OTAN), Washington, et comme Ministre-conseiller à Moscou. En 1974, il a été Directeur, groupe de travail ministériel de l'OTAN; de 1974 à 1975, Président, Dotation centrale; de 1977 à 1979, Directeur général, Relations des sciences, industrie et développement; et, de 1979 à 1983, il a été Ambassadeur en Yougoslavie avec accréditation simultanée en Bulgarie. Depuis 1983, il est Sous-ministre adjoint, Personnel. Monsieur Harris remplace Monsieur W.T. Warden qui rentre au Canada.

\* \* \* \*